

## «LA JUVENTUD FILARMÓNICA»

En este día nos visitó la comparsa de la vecina ciudad de Manzanares y que lleva por título el mismo que encabeza estas líneas.

Dicha comparsa, a más de vestir con sumo gusto, trajes de terciopelo negro, toca muy bien, dando a las piezas que ejecuta un matiz sumamente delicado, por lo que ha sido muy aplaudida y digna de todo género de elogios.



También nos honró con su presencia la comparsa la comparsa titulada *El Haren*, de Bolaños, que si bonitas y patrióticas eran las canciones de su repertorio, las seis odaliscas que en él figuraban, en verdad en verdad les digo a ustedes son sencillamente encantadoras, dislocantes, seis mujeres *de una vez*.

## ENHORABUENA

El sábado último contrajo matrimonio, en la Parroquia de Santiago de Ciudad Real, nuestro querido paisano y amigo D. Ernesto Hernández Borondo con la gentil y bella Sta. Pilar Díaz-Salazar, hija del Perito Agrícola y también paisano nuestro D. Dimas.

Bendijo la unión el Sr. La Pastora, Párroco de la mencionada Iglesia, y fueron apadrinados por los hermanos del contrayente D.<sup>a</sup> Petra y D. Francisco.

Terminada la ceremonia, los distinguidos y numerosos invitados se trasladaron a casa de la novia, donde se les sirvió un espléndido lunch y con un verdadero derroche de dulces, vinos de marca y exquisitos habanos.

El nuevo matrimonio llegó el domingo a esta ciudad, para saludar a la familia y el martes salieron para Barcelona, Valencia y Cádiz, donde se propone pasar la luna de miel, que deseamos sea interminable

## Facultad Mayor de Daimiel

28 FEBRERO 1924 (BISIESTO)

Tomo mis apuntes en el aula paranífrica, oyendo atentamente las doctrinas y explicaciones profesoriales, pues no hay textos a propósito que valgan para estudiar las asignaturas de actualidad cursante, ni dispongo ni me fio de taquígrafo, prefiriendo tomar al oído, aunque sea tarde, y por mano propia el extracto seco de las lecciones semanales hasta completar el programa del curso. Pero no se dan notas de Prensa mientras no llegue la época de los exámenes y se puedan publicar oficialmente las calificaciones obtenidas y el juicio crítico de la obra estudiada. Ignoro a estas fechas, si me presentaré en Junio o si será mejor que me guarde en el buche lo aprendido para que sean más brillantes mis notas en Septiembre, pues me temo que con la mala preparación del año y la rigidez del Tribunal en pleno, la primera y segunda vuelta de los ordinarios de Junio vá a producir abundante coscha de *suspensivos calabazones*. En fin, que no hay por ahora *notas*

del Agora en ADELANTE en evitación de un extemporáneo suspenso.

¡Vámonos a bailar *agarrao* al son del pianillo y a darle coba al manubrio, que para eso viene Carnaval, apoteosis de disfraces y farándulas inocentes, puesto que todos nos conocemos a la lengua en el Teatro... y en el Salón del Liceo.—R.

## INFORMACION LOCAL

HAN LLEGADO.—Hemos tenido el gusto de saludar al virtuoso sacerdote de Villarrubia de los Ojos D. Manuel Villegas, Capellán de Nuestra Señora de la Sierra, Patrona de la mencionada villa.

—Con objeto de pasar los Carnavales al lado de sus respectivas familias, de Ciudad Real D. Pedro S. Mantero, Profesor de la Academia general de Enseñanza de dicha capital. De Madrid, los estudiantes de Facultad D. Pantaleón Pozuelo, D. Ramón Rubisco, D. Jesús Fisac Escobar, D. Manuel Chacón, don Pedro Lozano Moreno, D. Enrique Fisac Herrero, D. Angel Marchán y D. Miguel Herreros y nuestro antiguo repartidor y con pinche D. Jerónimo Guijarro.

—De Valdepeñas, nuestro querido amigo y paisano D. Vicente Olivares, del Comercio de aquella ciudad.

—De la Villa y Corte D. Alvaro Pintado Maján y nuestro querido compañero de Redacción D. Francisco Mercadante.

—De Almagro, D. Adolfo Díaz Page y distinguida familia.

—Al lado de sus buenos amigos los Sres. de Carmona, ha pasado unos días el Inspector Jefe del Timbre del Estado D. José Gutiérrez Mayo, a quien hemos tenido el gusto de saludar.

—De Ciudad Real, D. José Reneses Pascuarellj, D. Ramón Fernández y D. Eduardo Carmona, que cumplen los patrios deberes en el Regimiento de Artillería pesada de guarnicion en dicha ciudad

—De la misma capital regresó el Capellán de las Siervas de San José D. Orencio Carriazo.

—De Toledo, los alumnos de la Academia de Infantería don José Fisac Serna y D. Felipe Ortega González.

—De Segovia, D. Antonio Pinilla Fisac.

—De Puertollano, nuestro estimado paisano D. Francisco Bermejo Troncoso.

HAN SALIDO.—Para Argamasilla de Alba, y con el fin de pasar el Carnaval en el hogar paterno, los alumnos de la Academia Politécnica de esta ciudad D. Cárlos Millán y D. Cándido París, y para Torralba de Calatrava los alumnos del referido Centro D. Manuel y D. Arsenio Maroto.

—Para Madrid, donde residen habitualmente, después de haber pasado unos días en Ciudad Real y Daimiel, donde llegaron para asistir a la boda de su hermano D. Ernesto, D. Francisco Hernández Borondo, D. José y su esposa D.<sup>a</sup> Natividad Iniesta y D.<sup>a</sup> Petra y su esposo D. Pedro Gutiérrez.

R. I. P.—El alguacil del Juzgado Municipal Manuel Gallego Cejuela, falleció repentinamente el día 27 del pasado Febrero, víctima de una congestión cerebral, debida indudablemente al enfriamiento que experimentó en aquel día siberiano de hielo, nieve, viento y agua, que fué uno de los más crudos que hemos conocido.

Su muerte ha sido generalmente sentida, pues por la bondad de su carácter bien puede decirse que era un *bendito*. Al sepelio asistió numerosa concurrencia en señal de simpatía y duelo, y éste fué presidido por los dos Juzgados, de Instrucción y Municipal, y por los más allegados de la familia.

Reciba ésta nuestras sinceras muestras de pesar, a la vez que elevamos nuestras preces por la salud perpétua del difunto.

